



La CGT PJJ Sud nettement majoritaire !

Toulouse, le 13 décembre 2022

MERCI !

A l'issue de ces élections professionnelles 2022, la **CGT PJJ Sud** tient à vous adresser ses plus profonds remerciements.

Grâce à votre confiance et à votre soutien, **la CGT PJJ** va pouvoir continuer à vous représenter en faisant partie des 3 organisations élues au niveau de l'inter-région (avec le SNPES et l'UNSA) pour les 4 prochaines années.

De plus, avec 47% des suffrages exprimés, **la CGT PJJ** devient nettement majoritaire en obtenant 6 sièges sur 10 (contre 3 précédemment) au Comité Social d'Administration Inter-régional Sud (CSA IR Sud).

En permettant de devenir majoritaire dans 5 territoires et renforcée dans le dernier, vous avez aussi fait le choix d'une **CGT PJJ** au plus proche de vous dans la défense des missions, des services et des conditions de travail.

Une majeure partie des agents de cette inter-région souhaite donc une organisation de lutte et de propositions à leurs côtés pour les représenter.

Cela signifie que notre présence, notre investissement et nos accompagnements sont reconnus. C'est une récompense pour le travail accompli, et nous mesurons la responsabilité que vous nous donnez pour les prochaines années pour continuer notre action.



On continue de ne rien lâcher !

CGT PJJ – case 500 – 263, rue de Paris 93514 Montreuil Cedex
Tél.: 06.33.33.02.50

E-mail : cgtppj.national@gmail.com – Site internet : www.cgtppj.org – Facebook : CGT PJJ

